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週　　報 
SAA 加藤地次、大井巳喜彦 ・　　　委員　浅賀紀一

ロータリー特別月間 　　　　　　大井巳喜彦

ロータリー会員増強月間
　　　　　　　宮田 　博

地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏 　　　　　　　橘　和宏

 １．点鐘　　　　沖　良男会長

 ２．国歌斉唱

 ３．ロータリーの綱領唱和　宮田博　

 ４．会長挨拶

皆さん今晩は，ロータリー新年度７月が瞬く間に過ぎ８月となり第２回理事会を

本日４時３０分より対象者１３名のうち、１０名の出席により開催をしました。

要旨につきましては後ほど報告させていただきます。

さて８月は盆月にあたり新盆，迎え送り盆，施餓鬼会、盆踊り大会、花火大会等

伝統的な行事と夏休みとが相まって例会も８月１０日は休会となります。

今年の夏は梅雨明けが例年より５日程早かったようですが明けると同時に猛暑日が

続いております。猛暑日というのは３年前から気象用語として使われるようになったといわれており

ます。これも温暖化の影響でしょうか。今年は世界の気象異変が起こっているようでロシアでは熱波、

南米では寒波、中国では大雨が続き洪水被害で１００万人が避難生活を強いられているようです。

この気象異変により農産物の被害が甚大で特にロシアでは小麦の旱魃による被害が大きく輸出規制が

敷かれ山崎パンが年初来高値を更新とあり今後の気象が心配されるところです。

本題に入り、本日はクラブ協議会です。出席会員が非常に少ないようですが各委員会、委員長

欠席の場合は委員さんより発表して頂きたいと思います。重複している委員会が多いので、出番が

多くなると思いますがよろしくお願いいたします。

今月は会員増強および拡大月間ですので会員皆様の一層のご配慮をよろしくお願いいたします。

 ５．第９５７回幹事報告　橘和宏幹事

   １．三郷市内関係から報告

 　  ①　三郷市国際交流協会様より「第２１号国際交流協会だより」の受領

５００，０００円のお礼状の受領

　 　　　　日時：８月２９日（日）　　９時３０分～１２時３０分　　場所：におどり公園

　 ２．ガバナー事務所からの報告

　 　② ライラ研修セミナー募集について

 　 　　　 日時：　３月２７日（日）～２９日（水）　研修地：熊本県阿蘇および熊本市内

   参加費用：研修生６０，０００円、ロータリアン７５，０００円

 　  ③ 新地区補助金運営委員会より「１年間のスケジュールについてのお知らせ」

  地区補助金申請期限：８月末日、なお、三国年度の地区補助金申請は、２０１１年３月以降

   　④　大塚ガバナー事務所より「年次報告書用データ」の確認

   　⑤　ロータリーの友委員会より「ロータリーの友について」アンケートのお願い

   　① 三郷ロータリークラブ様より８月プログラムおよび週報の受領
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   　➁　地域活動支援センター　パティオ様より発刊の受領

　 　➂　三郷市より「創立２０周年記念事業として三郷市への教育費寄付金（図書購入費）

　 　➃　独協医科大学越谷病院様より「第７回埼玉県東部地域救急フェスタ」協賛のお願い

　　　➄　三郷市民まつり実行委員会様より「第６回実行委員会」開催のご案内

　 　　　　日時：８月９日（月）　１９時～２１時　　場所：三郷市商工会館２階　第１会議室

　　 ➅　三郷市より「第２３回三郷市総合防災訓練」のご案内

　 　①　RI公式名簿のデータ報告

　 3．他クラブ様からの報告

 　  ➁　三郷WDロータリークラブ様より８月プログラムの受領



　 ４．我がクラブからの報告

　 　① ８月１０日（火）の例会は、夏季休業により休会とさせていただきます。

     日時：８月１７日（火）　　点鐘：１８時３０分　　場所：三郷市商工会２階会議室

 ６．委員会報告

　 　  社会奉仕委員会　　宮田博　副委員長

７月２４日財団奨学生アーサンバドルルさんの第１回オリエンテーションに

みな成績優秀で、懇親会も大いに盛り上がりました。

三郷市民祭りですが、今年は御輿が復活いたします。交通整理については御輿

の関係者がやることになりましたので、中央ロータリーとしてのお手伝いはありません。みこしの巡行は

早稲田公園を一周いたします。その前を阿波踊りの連が進みます。大道芸は田中さんが担当で今年も

行います。白バイとの記念撮影は今のところ未定です。

ロータリー財団委員会　　大井巳喜彦　副委員長

別紙にて会報に掲載します。

中央ロータリーの活動の様子はホームページで見ているそうです。

７．結婚・誕生祝 浅賀紀一　親睦委員長

夫人誕生　　加藤まさ子様（８月２４日）

　 　　　酒井浩美様（８月２日）

８．クラブ協議会

　会員増強委員会　加藤地次委員長

会長・幹事から各会員へ２枚づつ新会員推薦書を送らせて頂きましたが、まだ１枚も挙がってきて

いません。　先日の炉辺で出た３名を改めて進めて行こうと思います。具体的には、浅賀さんと、

沖会長で菅谷さんの息子さん、宮田さんと、田中さんで二橋さんの息子さん、吉村さんは浜田さん。

２０周年誌や、入会のしおりが事務局にありますので大いに活用していただきたいと思います。

　ロータリー情報会員研修委員会　田中欣一委員長

　クラブ奉仕プロジェクト常任委員会　伊藤隆委員長

奉仕プロジェクトのセミナーが８月２８日にありますので、関係する委員長さんと勉強してきます。

　社会奉仕委員会　宮田博副委員長

とりあえず市民祭りの参加がありますが、今までのバザーは難しいかもしれません、ポリオ撲滅の

キャンペーンでのペットボトル回収活動の紹介、風船の配布、など委員会で検討して決めたい。

　環境保全委員会　大井巳喜彦副委員長

吉川署のマリーゴールドの花植えが終わりました。三郷公園の芝桜は財団補助金と思っていましたが

締め切りが８月で申し込みが５月なので間に合いませんでした。次年度は是非いただきたい。

　国際奉仕委員会　浅賀紀一副委員長

があります。加藤英泉団長で行きますので、博愛ロータリークラブが昼食の席を設けてくれるそう

です。皆さんの参加よろしくお願いいたします。

　ロータリー財団委員会　大井巳喜彦副委員長

当クラブは会費と共に集めていますので、目標以上の成果が出ています。

桜小のポリオ撲滅看板はとても評判がいいです。成果を市民祭りで発表したい。

　米山奨学委員会　浅賀紀一副委員長

黄さん出産で難しいものがありますが、卓話を多くしていきたい。（黄さん無事に出産、おめでとう）

　会報・ＩＴ委員会　田中欣一委員長

　広報・運営常任委員会　宮田博委員長

ロータリーの友が雑誌委員長さんには１週間前に届くと聞いてますが私のところへ届くようにお願い

します。「友」７月号に「何がロータリーか」という記事があります。抜粋しますと会員増強の声に

　　 ➁　第９５８回例会のお知らせ

参加してまいりました。2011～12年度の2770地区からの奨学生は４名です。

財団奨学生の丸山鳴さんからメルボルン便り（VOL4)が届いています。

結婚記念日　沖良男会長夫妻（S56.8.24)

今年の会員誕生祝い品は<４色ボールペン>黒、青、赤、シャープペン

適宜、週報に載せたり、RLIに参加していますので、それを参考にして勉強会を開いていきたい。

書き損じ葉書の回収、台北博愛RC20周年式典参加があります。別件ですが、商工会で台湾研修旅行

毎回遅れずに、内容の充実した週報をお送りいたします。HP上ではカラーで見れますのでよろしく。



押されて誰でも入会させたバブルがはじけて正常な姿に戻りつつある、景気は関係がない、そもそも

景気が悪いためにロータリーの活動が出来ない人が入会していることが問題である。会員の減少は

お金の問題ではなく、本質的なところにある。と書いています。ロータリーの３大義務の一つが「友」

購読の義務です。せっかくお金を出して買っているんですから皆さん読んで勉強しましょうよ。

　管理運営常任委員会　田中欣一委員長

ロータリーの奉仕部門以外の委員会のまとめ役と思っています。各委員長さんがしっかりやってくれて

いますので安心しています。長期計画、棚卸などこれからしていきます。

　出席委員会　宮田博　副委員長

出席はロータリーの３大義務であり権利でもあります。出席なくしてロータリー活動は出来ません。

　プログラム委員会　田中欣一副委員長

谷津委員長がしっかりとプログラムを作ってくれているので、安心して任せています。

　親睦委員会　浅賀紀一委員長

２ヶ月に１回は、会員交流の場を作りたい、特に奥様方に喜ばれる企画を考えています。

２１日の花火大会には多くの人の参加をお願いいたします。

例会出席がしたくなるような雰囲気つくりをしていきます。お弁当も吟味して調達していきます。

今日は会長から谷中しょうがと、きゅうりの差し入れがあり、おいしく頂きました。

　９．ニコニコＢＯＸ発表　大井巳喜彦

　　　　　大井巳喜彦　連日猛暑が続いていますが、お互いに熱中症に気をつけてこの夏を元気に

　　　　　　　　　　　乗り越えましょう。

　　　　　浅賀紀一　　７月の納涼例会では、ご協力有難うございました。親睦委員会より２８１５円の

　負担金を頂きました。

　　　　　伊藤隆　　　理事会欠席、今日は５００万円不渡り手形をもらい暑い暑い夏になりそう。

　　　　　加藤英泉　　折角のクラブ協議会ですが、所用の為早退いたします。

　　　　　沖 良男　　出席者が少なく暑さのためでしょうか？誘いあわせて出席して頂きたいと思います。

　　　　　宮田 博　　孫２人が夏休みを利用して今日、鹿児島より出てきました。羽田空港まで迎えに

　行きましたが可愛いですね。　

　１０．出席率報告　　宮田博　副委員長

第９５７回　８月０３日　１９名　　　１０名　　７名　　２名　　０名　　　５８．８２％

第９５６回　７月２３日　１９名　　　１０名　　１名　　２名　　６名　　　８４．２１％

第９５５回　７月１８日　１９名　　　１３名　　３名　　２名　　６名　　　１００％

クラブ協議会は、クラブのプログラムと活動もしくは会員教育について協議するために開かれる、

クラブ役員、理事、委員会委員長を含むクラブ会員全員の会合である。

すべてのクラブ会員は、協議会に出席することが強く奨励されている。クラブ会長、もしくは指定された

他の役員が、クラブ協議会の議長を務める。会長が召集する、理事、役員、委員長の会合であり、

クラブ・アッセンブリーは、例会とは切り放して実施することが原則であり、充分時間をかけて行われる

べきである。出席義務者以外の会員の参加、特に新入会員の参加が望まれる。

　ＳＡＡ　大井巳喜彦　正SAA

　加藤地次　　姉の孫が、高校総体で走り高跳び２ｍ10cmを飛んで優勝しました。先が楽しみです。

例会数　　　例会日　　会員数　出席数　欠席数　免除　　MU　　　出席率

クラブ協議会（クラブ・アッセンブリー）Club Assemblies

クラブ運営方針、委員会活動、の決定および報告、RIおよび地区の方針の報告、地区大会や地区協議会

IMの報告、ガバナー公式訪問および公式訪問直前の報告や協議のために、年に数回開催される。
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